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Torneo in Memoria di Massimiliano Bianchi 
 

 

Under 19   

14 e 15 Maggio 2011 

 

La squadra under19 di Mandello 

ha partecipato nel fine settimana 

del 14/15 maggio a un torneo, 

organizzato dalle società Carpe 

Diem di Calolzio e dalla Nuova 

Pallacanestro di Olginate, in 

memoria di Massimiliano Bianchi, 

un ragazzo che ha militato in 

queste società e che a solo 14 

anni ha perso la vita per un 

tragico incidente e che io ho 

avuto la fortuna di allenare 

quando allenavo a Calolzio.  

Sono state due giornate 

all'insegna dello sport e 

dell'amicizia.  

La giornata di sabato si è svolta 

presso il centro sportivo di 

Olginate. Il torneo era 

regolamentato con due gironi 

all'italiana e con mini-incotri di 2 

tempi da 12' effettivi.  

I nostri ragazzi nel primo 

incontro hanno incontrato la 

formazione Under 17 di Calolzio e 

nel secondo una formazione di 

Amici di Massi, di cui facevo 

parte.  

Gli Under di Mandello non hanno 

avuto particolari difficoltà nel 

terminare al primo posto il 

proprio girone.  

Nell'altro girone era l'Under 19 

di Calolzio ad avere la meglio sulle 

compagini Olginate CSI e amici di 

Massi di Calolzio di cui facevano 

parte la maggior parte dei suoi ex 

compagni. 

La domenica le finali si sono 

svolte presso il Palazzetto di 

Calolzio in una buona cornice di 

pubblico che hanno partecipato 

alla manifestazione e che hanno 

avuto la possibilità nel pomeriggio 

di intrattenersi al rinfresco 

offerto dalle società.  

 

Nella finale del 5 e 6 posto si è 

imposta la formazione Amici di 

Massi di Calolzio contro quelli di 

Olginate. 

Nella finale del 3 e 4 posto tra 

Under 17 Calolzio e Olginate 

CSI ha visto vincente la 

formazione di Olginate.  

 

Nel pomeriggio dopo la pausa 

pranzo e il lancio dei palloncini 

per ricordare Massi si è svolta 

l'attesa finale tra le formazioni 

Under 19 di Calolzio e di 

Mandello, la partita è stata 

piacevole con un testa a testa 

fino alla fine in cui abbiamo 

potuto provare alcuni ragazzi che 

l'anno prossimo faranno parte di 

questa formazione anche se 95. 

Al termine ha visto prevalere la 

squadra di casa. Ora il nostro 

cammino continuo con impegno 

anche in vista del prossimo 

torneo che andremo ad 

affrontare a metà giugno, 

organizzato dalla nostra 

Polisportiva. 

Riccardo Console 

 

Forza ragazzi 

continuiamo a 

divertirci. 
 


